



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	341
Prix	497 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce t 3 traversant & rénové à cavalaire. Idéalement situé dans le centre-ville de cavalaire, ce grand t 3 de 84,92 m2 loi carrez avec une terrasse d'environ 14 m2 & exposée sud-est & un balcon de 10 m2 exposé ouest. Aperçu mer. État impeccable & climatisé. Il est composé par un hall d'entrée, un séjour/ salle à manger de plus de 20 m2, une cuisine séparée toute équipée de plus de 12 m2, 2 grandes chambres de 15 m2 & 12 m2, salle de douche, salle de bain & wc. Un garage & cave viennent compléter ce bien. Rebecca schmitt (ei), agent commerciale rsac ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this t3 crossing & renovated in cavalaire. Ideally located in the town center of cavalaire, this large t 3 of 84.92 m2 carrez law with a terrace of approximately 14 m2 & facing south-east & a balcony of 10 m2 facing west. Sea view. Impeccable condition & air-conditioned. It is composed of an entrance hall, a living/dining room of more than 20 m2, a separate fully equipped kitchen of more than 12 m2, 2 large bedrooms of 15 m2 & 12 m2, 2 shower rooms & wc. A garage & cellar complete this property. Rebecca schmitt (ei), sales agent rsac 440537033, ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

